
Procès-verbal du comité consultatif d’urbanisme  

de la Municipalité de Frelighsburg 

 

      Frelighsburg, le 27 novembre 2023 

 

257 
 

  

C A N A D A        

PROVINCE DE QUÉBEC 

MRC DE BROME-MISSISQUOI 

 

Une réunion du comité consultatif d’urbanisme (CCU) s’est tenue par échange courriel 

le 27 novembre 2023. Les membres du comité formant quorum sous la présidence de 

Lise Gagné. Sont présents les membres suivants:  

Assistent également à la séance monsieur Christophe Savoie, urbaniste de la 

municipalité qui agira à titre de secrétaire.  

 

Considérant le faible nombre de demandes, la séance a été remplacée par un échange 

courriel se déroulant entre le lundi 27 novembre 2023 et le mardi 28 novembre 2023. 

L’ensemble des membres avec droit de vote ont pu se prononcer.  

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Le courriel invitant les membres à se prononcer sur l’abattage d’un arbre a été 

envoyé le lundi 27 novembre à 13h35.  

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

Il est proposé par Julie Girard 

Appuyé par Lise Gagné 

Résolu à l’unanimité par les membres présents  

 

Le CCU adopte l’ordre du jour tel que présenté ci-bas :  

 

1. Ouverture de la réunion et quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Demande de P.I.I.A No.23-045 – 40 rue principale – Raphaëlle Noirjean 

4. Levée de la séance 

 

DEMANDE DE P.I.I.A NO. 23-045 –  40 RUE PRINCIPALE 

CONSIDÉRANT : qu’une demande d’abattage d’un arbre en cour latérale a été 

déposée;  

 

CONSIDÉRANT : que la demande est assujettie au P.I.I.A;  

 

CONSIDÉRANT : que le rapport de l’élagueur confirme que l’état de dégradation de 

l’arbre met à risque la maison, véhicules et les propriétaires;  

 

CONSIDÉRANT : que le CCU exige la plantation d’un arbre de remplacement. 

L’essence de l’arbre devra correspondre à la méthode du bon arbre au bon endroit 

préconisé par le répertoire des arbres et arbustes ornementaux publié par Hydro-

Québec.  

 

EN CONSÉQUENCE : Il est proposé par Julie Girard  

Appuyé par Lise Gagné 

 

QUE : Le CCU recommande au conseil d’accepter la demande de P.I.I.A à condition 

qu’un arbre feuillu soit planté. Le choix de l’essence doit être fait selon le principe 

   

Hélène Dallaire, Membre citoyenne 

Julie Girard, Membre citoyenne 

 

  Bob Lussier, Membre conseiller 

Yannick Jacques, Membre citoyen  

Marie Claude Aubin, Membre conseillère 

Lise Gagné, Présidente 
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du bon arbre au bon endroit préconisé par le répertoire des arbres et arbustes 

ornementaux publié par Hydro-Québec.  

 

LEVÉE DE LA SÉANCE 

Il est proposé par Yannick Jacques  

Appuyé par Hélène Dallaire 

 

Il est résolu à l’unanimité de lever la séance à la suite du dernier courriel de Yannick 

Jacques le 28 novembre 2023 à 11h33. 

 

La prochaine séance aura lieu le 18 décembre 2023 à 13h00 

       

 

 

    

Lise Gagné  Christophe Savoie 

Présidente  Secrétaire 


